

## COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena  
Coordinador de Comunicación  
Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276  
[mcamarenar@amda.mx](mailto:mcamarenar@amda.mx)

**PARA SU PUBLICACIÓN  
INMEDIATA**

### **Enero: primer resultado positivo de 2025**

- **SEGUIRÁ LA COMERCIALIZACIÓN EN NÚMEROS NEGROS PERO A TASAS MÁS CONSERVADORAS**

MÉXICO, CDMX A 10 DE FEBRERO DE 2025.- En el primer mes de este año, la comercialización de automotores cero kilómetros fue de 119 mil 811, 6 mil 714 adicionales al mismo enero de 2024 cuando se colocaron 113 mil 97 unidades, ratificó Guillermo Rosales Zárate.

En conferencia de prensa con AMIA e INA, el presidente ejecutivo de la AMDA expuso que la mayoría de los segmentos tuvieron resultados positivos en el mes de referencia, liderando Subcompactos; en cambio, Compactos y Lujo se contrajeron.

“En cifras de enero de 2025, se continúa con récord en ventas acumuladas de los segmentos de Usos múltiples y Camiones ligeros”, subrayó.

Sobre las ventas de vehículos importados desde China a México por diversas marcas, incluso no asiáticas, en el primer mes de este año representaron el 18.3% de la comercialización, mientras que la colocación únicamente de marcas con origen chino este porcentaje fue de 8.8 por ciento.

La venta de unidades híbridas y eléctricas en el mismo mes de análisis alcanzó las 10 mil 881, un aumento de 35.6% en comparación con el enero homónimo de 2024.

Por último, el directivo de la AMDA explicó que en su pronóstico 2025 tiene dos escenarios, el primero por un millón 530 mil 29 automotores y un crecimiento de 2.2%, en el segundo augurio se esperan un millón 482 mil 734 con una contracción de 0.9 por ciento.